Ajuntament d'Olivella

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Acuerdo de 21 de septiembre de 2021 de la Junta de gobierno local por la que se convocan ayudas económicas a familias monoparentales.

Extracto del acuerdo de 21 de septiembre de 2021 de la Junta de gobierno local por la que se convocan ayudas económicas a familias monoparentales.

BDNS(Identif.): 585988.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede Nacional en la Base de Datos Subvenciones: https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/585988.

Primero. Beneficiarios:

Familia monoparental que sea sujeto pasivo del Impuesto de Bienes Inmuebles y se encuentre empadronado en la vivienda habitual en función de la capacidad económica y que reúnan los requisitos contenidos en las bases reguladoras de las ayudas.

Segundo. Objeto.

El objeto de la convocatoria son el otorgamiento de ayudas económicas a las personas titulares de familia monoparental, en función de su capacidad económica.

Tercero. Bases reguladoras.

El anuncio de aprobación definitiva de las bases reguladoras está publicado en el "Butlletí Oficial de la Província de Barcelona" de 16 de septiembre de 2021, y también están publicadas en el portal de transparencia del Ayuntamiento.

Cuarto. Cuantía.

El importe máximo de la convocatoria es de 5.000,00 euros. La cuantía individual de la ayuda equivale al importe resultante de la aplicación el porcentaje del 30% sobre el recibo del IBI del ejercicio en curso. Estos porcentajes se corresponden a las categorías de familias monoparentales reguladas en la legislación vigente. La cuantía de la ayuda se puede ver disminuida en el supuesto que a causa del número de solicitudes presentadas se supere la cuantía prevista a la partida presupuestaria aprobada para esta ayuda. En este caso se tiene que establecer un prorrateo de las ayudas entre todas las personas beneficiarias. No obstante, si en función del número de solicitudes presentadas el importe total de ellas no logra el crédito disponible, se pueden realizar ayudas por el importe total del gasto del IBI. En ningún caso, no se pueden conceder ayudas económicas por una cuantía superior al crédito disponible.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes.

El plazo para la presentación de solicitudes es de 15 días hábiles contados a partir del día siguiente a la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» y en la Base de datos nacional de subvenciones.

Sexto. Otros datos.

Para participar en la convocatoria las personas interesadas deben presentar el modelo normalizado de solicitud disponible en la BDNS y en la Oficina de atención ciudadana. Para presentar la solicitud presencialmente en la Oficina de atención ciudadana debe pedirse cita previa por teléfono (93.896.80.00),

Olivella, 2021-09-29

Secretario-interventor, Ignacio Aragonés Seijo



Ajuntament d'Olivella

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCI

Extracte de l'acord de 21 de setembre de 2021 de la Junta de govern local per la qual es convoquen ajuts econòmics a famílies monoparentals.

BDNS(Identif.): 585988.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base Dades Nacional Subvencions: https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/585988

Primer. Beneficiaris:

Família monoparental que sigui subjecte passiu de l'Impost de Béns Immobles i es trobi empadronat en l'habitatge habitual en funció de la capacitat econòmica i que reuneixin els requisits continguts en les bases reguladores de les ajudes.

Segon. Objecte.

L'objecte de la convocatòria són l'atorgament d'ajudes econòmiques a les persones titulars de família monoparental, en funció de la seva capacitat econòmica.

Tercer. Bases reguladores.

L'anunci d'aprovació definitiva de les bases reguladores està publicat en el "Butlletí Oficial de la Província de Barcelona" de 16 de setembre de 2021, i també estan publicades en el portal de transparència de l'Ajuntament.

Quart. Quantia.

L'import màxim de la convocatòria és de 5.000,00 euros. La quantia individual de l'ajuda equival a l'import resultant de l'aplicació el percentatge del 30% sobre el rebut de l'IBI de l'exercici en curs. Aquests percentatges es corresponen a les categories de famílies monoparentals regulades en la legislació vigent. La quantia de l'ajuda es pot veure disminuïda en el supòsit que a causa del nombre de sol·licituds presentades se superi la quantia prevista a la partida pressupostària aprovada per a aquesta ajuda. En aquest cas s'ha de establir un prorrateig de les ajudes entre totes les persones beneficiàries. No obstant això, si en funció del nombre de sol·licituds presentades l'import total d'elles no aconsegueix el crèdit disponible, es poden realitzar ajudes per l'import total de la despesa de l'IBI. En cap cas, no es poden concedir ajudes econòmiques per una quantia superior al crèdit disponible.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds.

El termini per a la presentació de sol·licituds és de 15 dies hàbils comptats a partir de el endemà a la publicació de la convocatòria en el «Butlletí Oficial de la Província de Barcelona» i en la Base de dades nacional de subvencions.

Sisè. Altres dades.

Per a participar en la convocatòria les persones interessades han de presentar el model normalitzat de sol·licitud disponible en la BDNS i en l'Oficina d'atenció ciutadana. Per a presentar la sol·licitud presencialment en l'Oficina d'atenció ciutadana ha de demanar-se cita prèvia per telèfon (93.896.80.00),

Olivella, 2021-09-29

Secretari-interventor, Ignacio Aragonés Seijo

